

「賃上げ」「増税中止」 「脱原発」へ力をあわせよう



「新春の鶴岡八幡宮」 (青沼慶祐さんの作品)

目 次

- ・表紙写真/コラム散
- ・ありがとう「大平荘」 /梅見散歩 ------- ❷
- ・神奈川フィル争議/
- 総会案内 ……… 3
- ・子どもの貧困にかか わって ………… 4
- 県職員九条の会平和 のつどい ……… 6
- ・芭蕉の足跡を訪ねて
- 長寿祝い制度/お勧 めの1冊/役員選挙
 - 予告 ------ 🕜
- ・こだま俳壇/薬膳料 理/絵手紙 ……… 图

かを、じっくり考えなけれ にどんなバトンを渡すべき

の文章を読んで、私は「そうなのよー ムス三木さんの持論だそうです。こ これは、脚本家・ジェ

得!」と一人で ている人間の歴 しまいました。 合点合点をして 大昔から続い

われたのではな 急にポッンと現 かし、その点は 点である私。し 本当に小さな一 史、そのなかの 続く人間の歴

歴史の中継ランナーとして

山本 文子



県職員九条の会「7周年平和のつどい」(2012年12月1日)

の関係で、

良しのアメリカと

約」を通して、

も日本は「安保条

もちろんいまで

のひとつなのです。 は歴史上の出来事

争放棄」を憲法で決めた「9条」 は、「9条」です。 いまや世界の平和を願う人々の宝物 たちにしっかり伝え、 になっていること。日本人として「9 を持っていることは、 であることを、 戦争の反省から「戦 人間とし は、

に引き継いでいくのか」と考えてし

日々の生活

小学生として、大きな 親を通して引き継が 渡されているのです。 歴史を次に引き継ぐべく、

年生になった、ただ一

人の孫を

ドサリと

どもたちに伝えな

くてはならないの

中的に沖縄に。

そして最も しっかりと子

持っています。 いう戦場を国内に

「さて私は、

何をこの児

く、それまでの

ランドセルを背に楽しんでいる様子

アメリカと戦争をしたの?」とび

した戦争のことをきちんと伝えてお

くりしたのが、普通の小学生なのだ

私たちにとっては自

が、子どもたちに

分たちの経験です

史の中継ランナー。

私たち一人ひとりが

※会員の皆様へお願い…住所を変更された時は事務局までご一報を。

々浑氣和

ありがとう



大平台にある「大平荘」

ら30日に行われ、 とう・大平荘」。 とりくんだ、こだま会企画「ありが かく感謝しよう」—

昨年の11月29日か 参加者は17人。

身近な所に、

歴史上の大事件と関わ

りがあったことを知って、

ぜひ行っ

愚童の墓があることを聞きました。

大逆事件に連座して処刑された内山 では、大平荘の向かいの「林泉寺」に、 話題になり、興味深い。10月の句会

廃止される県職員保養所「大平荘」。

また、句会ではいろいろなことが

この催しは良い機会でした。

存続の願いが叶わず、今年度末で

職員たちの新しい仕事は?」「とに 現役時代はよくお世話になったね

―そんな思いで

見事な紅葉に迎えられ

の俳句の会に参加しました。 会が予定され、私は趣味の会交流会 てくれました。 大平荘は見事な紅葉を用意して迎え れる大平荘に感謝する会でしたが、 当日は、 この催しは、今年度限りで廃止さ 趣味の会の交流会と夕食

昨年の6月に俳句サークル「こだ

さんありました。

林泉寺の内山愚童の墓を訪ねる

こだま句会の皆さんは ŋ ま句会」に加わ りの俳句ですが、 吟行は経験がな のも嬉しくて、 められたりする 0) 出席した句会で なんとか作って いています。 講評は面白 始めたばか 少しでも褒

昔は墓碑銘もなかったとのことです。

大平荘での句会には6人が集ま 、各自3句出句し、互選・講評と、

た。今でこそ案内板がありますが、

小さな墓石がひっそりとありまし

林泉寺は、明るく静かで、

愚童の

林泉寺に吟行

和気あいあいの楽し

い時間を過ごし

てみようと思

の遊ぶ早川漁 根路と、俳句 富士山、海鳥 海や雪化粧の いました。 お天気も良 紅葉の箱 穏やかな

の素材はたく

血圧測定も実施

大平荘の思い出を語り合う

い出話に笑い転げました。 を揃えて、近況報告や大平荘での思 夕食交流会では、 参加者17人が顔

ざいました。 れが初冬の箱根を満喫できたと思い に出かけるグループもあり、 翌日は朝食後に解散。 幹事の皆さん、 ありがとうご ハイキング 柳瀬節子 それぞ

冬紅葉無刻の墓に落ちにけ ŋ

墓碑名のなき古墓や冬木立

鳥海

敏

雄

男

田 中

志断たれ紅葉を背に眠る 松尾佐知子

七曲がり七変化せし谷紅葉 秋色をすべて揃えて箱根山 柳瀬 節子

観賞 ハイキング

化 月9日~3月10日まで「梅の宴」開催中 き●3月1日(金) `●東海道線「湯河原駅」 改札口 午前10時30分

バ ス●幕山公園入口 (片道250円) 入場料●200円(梅林入場料)

こだま会「テク・てくの会」 湯河原梅林・梅見散歩

散●湯河原駅15時頃 問合せ●こだま会事務局 (毎週火曜日)

045 (212) 3179

布施木さんを1日も早く楽団



▶地裁判決後の報告集会

い」などをあげて

▶クリスマスコンサート

れなければならないのか。 たった一枚の 解雇通知」で…

術が著しく低い 理由を、 されました。 お二人は不当解雇 雇通知」によって、 たった一枚の「解 演奏中や練習に ける態度が悪 楽団側は解雇の 昨年の4月、 「演奏技

音色に、心が洗われました。音楽が

お二人と仲間たちの奏でる澄んだ

港記念会館で開かれました。

こんなにも人の気持ちを穏やかにす

「なぜ?」演奏の場を奪わ

います 難にある楽団が組合力を弱めるため その理由は成り立たちません。財政 ル分会役員である二人を解雇したと に、県職労連公務 が、お二人の演奏を聞け 一般の神奈川フィ

か思えません。

施木さんの解雇を撤回させ、

神奈 布

昨

年の12月12日、「杉本さん・

心が洗われたサンクス

クリスマスコンサート

フィルを良くする会」主催のサンク スクリスマスコンサートが横浜市開

▲県職労連旗開きで演奏する神奈

フィル分会の仲間たち(1月10日)

みになります。 ることも視野に入れながらのとりく 今後は、 などの動きを見ながら、 県労働委員会、 高裁 本訴す (抗

こだま会定期総会のご案内

黒岩知事の「神奈川臨調」の影響で、これまで 総会の会場として使用してきた神奈川自治会館 が、昨年からOG・OBは使用できなくなりました。 会場の確保に苦慮してきましたが、下記のよう に確保できましたので、ご案内いたします。

- き 6月22日(土)
- ●ところ Lプラザ (旧・勤労会館) JR「石川町」下車徒歩5分
- 付 9時30分 ●受
- ●議 事 10時~12時
- 12時30分から(Lプラザ9階レストラン)

を却下 ―― 横浜地裁地位保全など仮処分の訴え

を知らせていくことが必要です。 今まで以上に県民に不当解雇の実状

緒に演奏する仲間を信頼し、楽団

お二人とも音楽をこよなく愛し、

不当解雇の実状を広く県民

かし、お二人を楽団に戻すには、

月 20 日、 団当局の言い分を丸のみしたもの 申し立てていましたが、 支払いを求める仮処分を横浜地裁に 祐子裁判官は、申し立てを却下。 昨年の7月4日に地位保全と賃金 許せません。 横浜地裁第7民事部の新谷 不当にも12

(小島八重子)

議の一日も早い解決のために、 ラス張りの運営を望んでいます。 を県民の財産として守るために、 に戻り、神奈川県で唯一の交響楽団

争 ガ

んのさらなるご支援を。

野型はの貧困略

日本ワースト9位

年3月に退職し、 「生活保護・子ども支援員」という [事で非常勤をしています。 は福祉事務所と児童相談所を交 最後に児相を2009 今は福祉事務所の

子世帯は気にかかり、 福祉事務所の生活保護業務でも有 困難がありながら相談に来所で いケースが気になっていました。 児童相談所で

神奈川は大阪に次ぐ「虐待」多数県

296件。 玉 道されない日はないくらいです。 大阪が8900件、 まで連続で増加し、 1990年度から2009年度 记量 $\begin{array}{c} 0 \\ 1 \\ 1 \end{array}$ |相談所での虐待相談の件数 「虐待」 年度の厚労省発表で、 がニュースで報 次に神奈川が7 都道府県別では 全

負って生きてきていることを、 なことを中心にした重い過去を背 してとらえられがちですが 通常「虐待」は親の人格の問題と 養育者自身が経済的 、私は「虐 現場

ようになりました。

で対応していて痛切に感じています。

人にひとりの子ども

6

番目に高いことを発表し、 ニセフの研究所が、 あると推定されています。 人にひとりの子どもが貧困状態に 対的貧困率はOECD35カ国 そして、 2012年5月末に、 日本の子どもの 現在は約 中9 ユ

6

派遣契約の打ち切りや雇止めが行わ 2008年11月に大規模な労働者

カゞ 貧困状態 経済給付だけでなく支援員配

置

f

0 向けたとりくみが求められ、 事務所における子どもの健全育成に 度でも経済給付だけではなく、 の健全育成支援事業」 09年度の補正予算で、「子ども 2009年7月には、 が予算化され 生活保護制

国 の 2

福祉

事業として、 神奈川県で 生活保護世帯の「子ど は、 $\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 1 \\ 0 \end{array}$ 年度新規

木 問 題に 宮澤

困 が社会問題になり、 化されるとともに、「子どもの貧困」 子どもに着目した施策が考えられ 世代間連鎖を断ち切るために、 「年越し派遣村」で貧困 国も自治体も貧 品が可視

とつに、「子どもに継続的にかかわ もの健全育成プログラム策定推進 れに携わることになりました。 る支援員を配置する」とし、 デル事業」が実施され、その柱の 子どもに直接かかわるとい 具体的には、 養育環境を整える 私 って ははそ 2

者や関係者 ました。子 ことになり とかかわる た女性たち どもを抱え それま

ために養育

す。 とどころではない状況を抱えてい や家族の関係に苦悩し、 での経過もあって、 女性がひとりで生み育てるとい 例に何件か出会っています。 妊娠がわかると男性は逃 自身 子どものこ 0 健 ま

きには生きる意欲さえ失っている。 に健康を害し、 な思いで働き、 生活保護を受けるに至るまで大変 無理をして心身とも 「保護」に至ったと

子どものために 「寄り添う」こと

ます。 願って、 片付けながら、 になって「希望」をもってほしいと と悩む。 な人。片付けることが苦手で、 どもを学校に送り出すことさえ困 ために、 かを伝える有効な方法はないかなど 中で生活している親子に、一緒に 自 「寄り添う仕事」 何とか子どものために元気 エンパワーメントをはかる バランスを保つために、 なぜ整理整頓 をして が必要 ゴミ 子

く感じ、今でも働く女性の運 家庭学習の補助で中学生の学習支援 場(無料塾)も提供しています。 子どもの不利を軽減するために、 そのために環境が整う必要を強 :的にも自立することを心から願 事を通して、 女性が経済的にも 動

わっています。

(先進35ヶ国中) 25.5% 米国ラトピア 23.1 国の子どもの貧困率 ブルガリア でもの貧困率 ブスペシャア イタリア トア 日ガルバダー カナルクセンブ ボークセンブ ボ 17.1 16.0 15.9 15.4 **14.9** 14.7 14.5 14.5 13.3 12.3 12.1 11.9 11.7 11.2 10.9 ルクセンブルク 英国 エストニア ニュージーランド スロバキア オーストラリア ハンガリー ベルギー 10.3 マルタフランスドイツルランド 8.9 8.8 8.5 アイルランド 8.4 スイス 8.1 チェコ 7.4 オーストリア 7.3 スウェーデン 7.3 デンマーク 6.5 スロペニア 6.3 ノルウェー 6.1 オランダ 6.1 キプロス 6.1 フィンランド 5.3 アイスランド 4.7

日本の子ども(18歳未満)の貧 困率は14.9%で、先進35カ国 のうち悪い方から9番目の27 ─。国連児童基金(ユ ニセフ)がこんな報告書をま とめた。今年発表の国際比 較でも悪化傾向に歯止めが かからず、深刻な状況が改め て示された。(朝日新聞デジ タル2012年6月10日より)

肃 地域の9条の会とも交流を深めた平和のつどい

揚げでの宣伝など、地域の特性を生 ちうち九条の会」では、発足時から 業とTPP問題」学習会、「厚木ま 宣伝など、国際観光地ならではの活 の「映画とお話の会」の継続、 九条の会」は、10数カ国語のチラシ かした活動報告が続きました。 九条の会事務局長の小森陽一さん の駅頭宣伝のほか、農園見学や「農 地域九条の会の報告では、 「相模大野九条の会」では、 「箱根

9条守る草の根運 一小森陽一さん (九条の会事務局長) が講演 動を

年間のとりくみを報告。 原子力発電所の見学会など、 条の会の「7周年平和の集い」が、 横浜市開港記念会館で開かれました。 昨年の12月1日、神奈川県職員九 務局長の佐伯義郎さんは、 こ の 1 浜岡

陽一さん 小森

大凧 毎 実現、 運動が必要と話しました。 基づき、転換する草の根 フクシマの現状を、憲法に ステム」としてのオキナワ・ もたらしている「犠牲のシ 被災地の立場に立った復興 総選挙は「3・11」以後の 残念ながら、 日米安保条約体制が 総選挙は自

の見送り、TPPへの参加 民党が勝利し、安倍首相は、 軍 、団的自衛権の容認、「国 一表明、 「原発ゼロ」

の運動」は、総選挙を控えていたこ

憲法をめぐる情勢と命を守る国民 東京大学大学院教授)の記念講演

> の前後も、イラク戦争への自衛隊派 改憲論の流れを振り返り、 小森さんは、自衛隊の海外派遣と がアピールした2004年6月

ともあり、時宜を得た話でした。

圧力など、

財界とアメリカへの従属

を強めています。

は、民主党の自民党化であったこと、 「九条の

めていきたいと思います。

本山文子

や脱原発、反TPPの運動を一層強

分の1です。

憲法9条を守り、

消費税増税ノー

票も220万票減で全有権者の約4

の比例区の得票率27・6%は

大幅な議席増といっても、

自民党 09年の

大敗時とほぼ同じで、

小選挙区の得

判決」もこの時であったこと、そし 屋高裁の「自衛隊のイラク派兵違憲 条の会」の運動が全国草の根的に広 世論調査では、「憲法を変えた方が しかし、その後の民主党政権3年余 て安倍政権の崩壊と「政権交代」。 法を変えない方がいい」という人が がり、2008年には15年ぶりに「憲 いい」が63%になっていたこと、「九 たこと、2004年の読売新聞憲法 改憲論が一段と強まった時機であっ 遣と「武力攻撃事態等対処法」など 「変えた方がいい」を上回り、名古

> かがやけ憲法 いまこそ9条

座間

輝け憲法今こそ九条.mざま実行委員 会と九条かながわの会主催による集 改憲」 の動きが叫ばれるな

(座間) 8 日 8 00人が参加。 ニーホール座間 会が昨年の12月 んの講演など さんや高田健さ は小山内美江子 の分科会、午後 で開かれ、 午前中は6つ 基地の街か ハーモ 約 8



芭蕉の足跡を訪ねて 吟行会 こだま句会

思わず歓声が上がりました。楽しい 日になりそうです。 人。地上に出れば晩秋の青空で、 昨年11月15日の朝10時、 「清澄白河」駅に集合。参加者は 半蔵門線

撮りました。 朝、芭蕉が「奥の細道」へ旅だった す。この地は元禄2年5月16日の早 たもとには旅姿の芭蕉像がありま 場所です。芭蕉像を囲み記念写真を まずは仙台堀川の海辺橋へ。橋の

芭蕉像見すえし先の冬の空 島田多嘉子

小春日や触れれば温し翁像

田中 男

句碑があります。 と称し、 仙台堀川の堤は 桜並木通りには多くの芭蕉 「水辺の散歩道

花もみじ川面に映えて芭蕉道

小川

水草

さざ波の仙台堀や木の葉降る

風に乗り落葉に乗りて風羅坊 石崎 博美

白井保次郎

澄公園に着きました。三々五々季節 を楽しむ姿が見られました。 川沿いの道から清澄橋を渡り、 清

ぎんなんを器用に転がす伊達男

石蕗の花芭蕉の句碑に寄り添ひて 桂子

鳥海 敏雄

構の作業が見られました。

照紅葉花嫁の顔和らぎて

紅葉散る清澄庭園池の鯉

水蹴ってゆく鴨の足くの字かな

石崎

て芭蕉庵跡です。

初冬や川の落合う船番所

武子









冬の公園日向に犬と老一人 井村 友彦

が「深川親睦園」として整備しまし 下屋敷とし、明治年間に岩崎弥太郎 敷跡を亨保年間に下総久世大和守が た。ここで句作と昼食。園内には季 清澄庭園は紀伊国屋文左衛門の屋



石蕗を見れば句友懐かしむ

こぼれ日に姿を誇る石蕗の花

高橋

和江

正治

雪吊の縄のゆるみし空の青

庭石の陰に真白や返り花 守

田中 男

などもありました。また、 節の花が咲き、新郎新婦の記念撮影 老樹の冬 ここは芭蕉が参禅した寺と伝えられ ています。禅を修得したことで芭蕉 庭園から臨川寺に向かいました。

ます。

の俳句はより深まったといわれてい

鳥海 敏雄

松本

正治

小名木川に架かる万年橋を渡りまし

大鵬部屋と北の湖部屋の前を通り、

大相撲九州場所で閑散としている

た。橋のたもとは船番所跡で、

冬の陽を存分に浴び鴨群れる

松尾佐知子

的地です。 とびとびに翁の遺跡や薄紅葉

芭蕉像があります。

今回の吟行の目

れています。

隅田川を眺めるように

芭蕉庵跡は史蹟庭園として整備さ

水草

帰り花背中に陽ある芭蕉像

坂 守

きらきらと光流れる隅田川

白井保次郎

たのち、 江東区立芭蕉記念館で句会を開い 小春日に句人が集う芭蕉庵 記念館を見学して吟行会は 井村 友彦

(文責・田中一男)

無事終了しました。

の新設が決

湯浅

で

ーヒーローを待っていても

世界は変わらない-

1300円+税

ー」を得て、

議会政治と政党政

治 1

朝日新聞出版

おすすめの

冊

切られる幻想と幻

滅の

サ

イ

ル

0)

(別表) こだま会の「長寿祝い制度」

(カッセイ)	こにの互の「反対派の前項」
対象年齢	77歳(各年度の4月1日時点で満77歳を 迎えた者、喜寿)
対象者	・終身会費会員 ・年会費会員 (ただし、会員期間10年以上の者)
祝い金等	①3千円相当の記念品 ②総会後(当日)の懇親会への無料招待
制度施行 日 及 び 経過措置	①施行日:2013年4月1日 ②経過措置:段階的に77歳に引き下げる 2013年度:80歳以上 2014年度:80歳・79歳・78歳 2015年度:78歳・77歳 2016年度:77歳

をお贈りするもので、 ことになりました。 あった「長寿祝 (10年以上) も対象となります。 記念品は、 80歳以上の方で、 年 長寿祝い 今年の4月1日から発足する ・のこだま会総会で、懸案 これに伴 4月1日現在 (別表)。 **5**月 3 千 円 が制 度 2相当の記念品 年会費会員

の年 齢 が

たします。 設けました って廃止になります。 財政の関係から経過措置 度は2013年3月31日 中旬にお届けい 300人余で 初年度の対象 これまでの

> 反貧困ネットワー 者 0) 湯 浅 誠は20 ク 08年末に

当時の自・公政権に 派遣村」 矢を放った。 を開設。

が増え、それが不正 れて余裕のない人 格差と貧困が広が 生活と仕事に追

り込み隊長でもある水戸黄門型ヒー リーダーシップ」 義に対する義憤を嵩じさせて 口 ・を求める。 しかし、 待望論となり、 求めても裏 強 切

湯浅 誠 ヒーローを 待っていても 世界は変わらない 決めたいのか

ち向 決めてほしい)のか?

なってしまった今日、 「大阪現象」 が現実に 義の実践をもって立 お勧めの一 全国問 題

鳥居伸太郎

冊

11

代表として 読 説み方し、 緊急出版

そのものに手をつけつつある。 一待望論」、 著者は、 第 1 章 第2章「『橋下現象』 「民主主義とヒー

口

第3章「私たちができ ること、

を大阪に移し民主主 と」と柱を立て、 の力になろうと、 そうにあえぐ人たち めて困窮につぶされ やるべきこ

にあたります(2年に1 会では、 まり、 ています。 1 月 15 日 口

だま会」をつくっ 選出などが始まっ 委員会の設置がき でご案内いたしま 次号(5月15日号) て行きましょう。 応募要領等は、 自薦・他薦〇 みんなで「こ 選考委員の 役員選考 この幹事

予告 !! 予告!! 予告!!

●囲碁同好会

月例会(毎月第1日曜日)12時~

場所「囲碁サロン」

JR藤沢駅南口そば

申込先 こだま会事務所045(212)3179

または青沼慶祐080(1266)5396

●俳句教室

月例句会(毎月第2木曜日13時~) 3月14日/4月11日/5月9日

ところ 県庁本庁舎6階会議室

指 導 太田土男先生(俳人協会)

会 費 500円

申込先 こだま会事務所045(212)3179 または井村友彦0463(81)4493

●湯河原梅林・梅見散歩

き 3月1日(金)

合 東海道線「湯河原駅」改札口 午前10時30分

バ ス 幕山公園入口(片道250円)

入場料 200円 (梅林入場料)

解 散 湯河原駅15時頃

問合せ こだま会事務局 (毎週火曜日) 045 (212) 3179

●2013年度こだま会定期総会

6月22日(土) とき

ところ Lプラザ (旧・勤労会館)

JR 「石川町」下車徒歩5分

受 付 9時30分

議 事 10時~12時

懇親会 12時30分から

(Lプラザ9階レストラン)

しだま会 の 役

自体を対象とするように質的

に変化 ヒ

政治不信が政治システムそれ

橋下徹という得

だがたい

今年度は、 こだま会役員 0) 改選期

日本海雪が天地を繋ぐまで

三井

光子

こだま俳壇 (1 月

どぜう屋を出でし男の破魔矢かな

男

はねまわる靴並べ終え除夜の鐘

桂子

軒かすめ進む江ノ電初茜

顔洗ふ猫の向きたる恵方かな 鳥海

七草の歌は省いて粥支度 坂

柳瀬 節子

旧友の申し分なき年賀状

ーカスが来たジンタラタッタ冬広場 小川 武子 水草

松過ぎの九条の旗駅頭に

一つ無き真冬日や眠り猫

初詣装い新たに六地蔵

初詣幼子鳩を追っている 横川美代子

控へ目にクリスマスローズ抱へけり 島田多嘉子

町内に首塚ありて寒椿 和江

若菜摘母校の近くまで来たり

太田 土男

に風美 食文化を楽しむ会 挑邪味 戦予し Ċ 薬体 料よ 選い

長芋、 ⑥ ∃]

黒きくら

楽しく作りました。 ら14時30分まで、 の薬膳料理教室が開かれ、 心に、美味しくて体によい風邪予防 センターで昨年の12月6日、 Ř 桜木町駅前の横浜市健康 亀井禎子さんを中 参加者は9人。 みんなで 11 詩か 福祉

ただきました。

おしゃべりしながらい 理にもいいね」とか、

ニューは、 ④れん根の素揚げ煮浸し、⑤ ③雛鳥もも肉の胡桃 ①銀杏と人参入りご

みんなで楽しく薬膳料理

できてとても良かったです。 しています。 退職してから3年目。 次回を楽しみに 常と やっと参加 ありが 芳子)

珍しいものばかりでし ない材料を用いて、 ような美味しい料理で た。「これはお正月料 した。ふだん食べら それぞれ舌がおちる

紙



奥津弘久さんの作品

服のため、2%のインフ 様々な社会保障費にも影 らなければと思う▼しか ともそれに見合って上が らない▼何か矛盾してい も削減。これに連動し、 昇給ストップの方針。 上がれば、賃金は少なく レ目標を設定▼諸物価が デフレスパイラルが止ま 務員の賃金・退職金はど んどん削り、生活保護費 阿倍政権は、デフレ …で、こちらの方は 経団連は春闘で定期 公 克

会報No.99 2013.2.15

編集・発行

神奈川県職労連退職者こだま会 横浜市中区日本大通り1 発行人 加瀬 文隆

〒231 − 8588

県庁本庁舎6階

編集 | 後記

TEL 045-212-3179 (代表) FAX 045-212-3178 (代表) URL http://kodamakai.sakura.ne.jp/

Eメールアドレス kodama@kensyokurou.ne.jp